



Communiqué de presse

Nantes, le 18 décembre 2023

La Maison de l'Entrepreneuriat et des Transitions : Futurs habitants et partenaires signent l'Acte de naissance

La Maison de l'entrepreneuriat et des Transitions sera opérationnelle à Saint-Herblain au 1^{er} trimestre 2024 et fédérera près d'une quarantaine d'acteurs autour des enjeux d'accompagnement des entreprises, de leurs transitions environnementales et sociétales, et de l'économie à impact positif. Autant d'acteurs qui signent aujourd'hui l'acte de naissance de la future Maison.

Ce 18 décembre marque étape symbolique pour la future Maison de l'Entrepreneuriat et des Transitions.

Près d'une quarantaine d'acteurs économiques, organismes ou associations dédiés à l'accompagnement des entreprises, signent en effet ce jour « l'Acte de Naissance » de la Maison de l'Entrepreneuriat (ex siège BPGO), située 1 rue Françoise Sagan à Saint-Herblain.

Initié par la CCI Nantes St-Nazaire, dans le cadre d'une démarche partenariale avec Nantes Métropole, la Maison de l'Entrepreneuriat et des Transitions regroupera en 2024 de multiples acteurs du développement économique, facilitera les coopérations et le parcours des dirigeants durant toutes les étapes de la vie de leur entreprise, de la création jusqu'à la transmission.

En fédérant ces acteurs de l'accompagnement des entreprises, la Maison de l'Entrepreneuriat et des Transitions constituera un nouveau lieu totem pour les entrepreneurs de la métropole au sein duquel ils pourront être orientés vers la structure la plus adaptée à leurs enjeux de développement.

Au-delà de simplifier la vie des entrepreneurs, la Maison de l'Entrepreneuriat et des Transitions vise également à incarner et à développer un leadership national en matière d'économie à impact positif.

Dans cet objectif, la Maison de l'Entrepreneuriat et des Transitions se veut :

- Adaptable, pour accueillir différents projets d'incubation de nouvelles filières et projets liés aux transitions environnementales.
- Évolutive pour favoriser l'émergence de nouveaux concepts en abritant des démonstrateurs et showrooms donnant à voir et faisant la promotion des filières en émergence.
- Rayonnant, ce lieu d'innovation et d'expérimentation rassemblera et soutiendra les nouvelles filières telles que le EMR, hydrogène, économie bleue ...

La Maison de l'Entrepreneuriat et des Transitions accueillera par ailleurs des entreprises locataires de bureaux, de nombreux événements, réunions et sessions de formation pour en faire un lieu multiusage et multifonctions.

Repères Maison de l'Entrepreneuriat et des Transitions

- Bâtiment de 12.299 m² livré en 2005
- 3 étages
- 450 postes de travail
- Un amphithéâtre de 350 places
- Un terrain de 3,7 hectares pouvant notamment des démonstrateurs